



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

La Academia Nacional de Medicina incorporó al Dr. Miguel Farfán, Presidente de ASPEFAM como Académico Asociado

El Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, Presidente de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, fue incorporado como Académico Asociado de la Academia Nacional de Medicina -ANM, en una ceremonia especial que se realizó en Lima este 28 de noviembre del presente año.

La Sesión Extraordinaria para la incorporación de nuevos Académicos Asociados de la ANM, se realizó en el Auditorio "Hugo Lumbleras Cruz" de la Casa Honorio Delgado de la Universidad Peruana Cayetano Heredia, en Lima, y fue presidida por el Dr. Gustavo Gonzales Rengifo, Presidente de la ANM.

En la ceremonia se dio lectura a la resolución de incorporación y presentación del Dr. Farfán Delgado, la misma que estuvo a cargo del Secretario Permanente de la Academia Nacional de Medicina, AN Dr. Alfonso Zavaleta Martínez-Vargas.

Acto seguido se procedió a la imposición de la medalla, así como a la entrega del diploma respectivo que reconoce como Académico Asociado al Dr. Farfán, que estuvo a cargo del Presidente de la ANM, Dr. Gonzales Rengifo.

Las palabras de agradecimiento en nombre de los nuevos asociados que se incorporaron estuvo a cargo de la Dra. Sonia Indacochea Cáceda. La ceremonia concluyó con las palabras del Presidente, Dr. Gustavo Gonzales.

Hay que destacar que el Dr. Farfán Delgado, además de presidir ASPEFAM durante dos periodos, también ha desempeñado importantes cargos académicos en la Universidad Católica de Santa María de Arequipa, por lo que viene recibiendo las felicitaciones del caso por su incorporación a la ANM.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

